seguiría el mismo Comité Organizador luchando por las reivindicaciones de la plataforma del Frente Popular Mexicano. Esta interpretación equivocada del acuerdo del II Consejo Nacional, fue causa de una serie de ataques al Comité Nacional de la CTM y de actos de indisciplina de algunas agrupaciones de la propia Confederación, controladas por los propios compañeros del Partido Comunista. Sin hacer caso, a pesar de todo, de esos ataques, me empeñé desde el primer momento, después del II Consejo Nacional de la CTM, en exponer a los dirigentes del Partido Nacional Revolucionario y de la CTM la necesidad y la urgencia de constituir el Frente Popular Mexicano. Más aún: hablé largamente con el Presidente de la República, General Lázaro Cárdenas, quien estuvo de acuerdo en la conveniencia de organizar el Frente Popular. Después de numerosas entrevistas con los dirigentes del PNR, de numerosos proyectos y de largas discusiones sobre el verdadero alcance del Frente Popular, conseguí que oficialmente el PNR contestara la invitación de la CTM y la aprobara, a reserva de discutir el documento que debían suscribir los principales sectores políticos y sociales de México.

Si hasta hoy no se había constituido el Frente Popular Mexicano, a mi juicio, a pesar de que tanto el Presidente de la República como los rectores del PNR han estado de acuerdo, es porque los compañeros del Partido Comunista han cometido otros errores que señalaré enseguida, y que han hecho desconfiar al PNR y al propio General Cárdenas sobre la verdadera actitud del Partido Comunista en los acuerdos de la política nacional.

3. La labor de "El Machete".- El periódico "El Machete" es el órgano oficial del Partido Comunista Mexicano. Debería, en consecuencia, reflejar la táctica del propio Partido, de acuerdo con las resoluciones del VII Congreso de la Internacional Comunista y ser un factor de orientación y de concordia en-